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Presidente  

Commissione Affari Istituzionali  

COMUNE 

CITTA’ DI CASTELLO 

 

 

Oggetto:  Art. 25 comma 5° del Regolamento Consiglio Comunale. 
                 Interrogazione su Trasporto Pubblico Locale Post Covid 19  
 

                                            Al sig. SINDACO 
                                                  

                                            Alla Sig.ra Presidente del Consiglio Comunale 

                                                   
                                        Agli    Organi di Stampa 

      
Il sottoscritto Schiattelli Filippo,  

 
Considerate le evidenze riportate recentemente dagli organi di stampa circa la 
situazione dei trasporti sia ferroviari che su strada del nostro territorio a seguito del 

Covid19; 
   

Vista la imminente  audizione sulla situazione del “Trasporto Pubblico Locale”  presso 
la II Commissione  permanente del Consiglio Regionale; 
 

Considerata l’esigenza di un adeguato servizio di trasporto per i nostri concittadini, più 
volte manifestata  anche attraverso le decise prese di posizione di alcune associazioni 

del territorio; 
 
Visto l’interessamento nel tempo espresso dall’Amministrazione Comunale circa tali 

temi e dimostrato dall’impegno diretto in prima persona del Sindaco su trasporto 
pubblico e ferroviario veloce; 

 
 

Interroga la Signoria Vostra: 

 
1) Sulla opportunità di conoscere nel dettaglio possibile le difficoltà,  che il 

comparto ferroviario e  dei trasporti pubblici in genere hanno incontrato su base 

locale rispetto al contesto  nazionale. 

 

2) Se la corsa veloce in autobus del primo mattino (Partenza 6:42 da Città di 

Castello-Arrivo 7:50 a Perugia), molto apprezzata da studenti e lavoratori 

pendolari,  istituita su interessamento del Sindaco, è stata tolta per il solo orario 

estivo. 
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A fronte delle preesistenti difficoltà di collegamento  tale corsa veloce costituiva 

una gradita prima risposta. 

 

3) Per capire tramite l’Assessore Regionale ai Trasporti quali siano gli Intendimenti 

Regionali sulla pianificazione a partire dal prossimo mese di Settembre, periodo 

di riapertura di Scuole ed Università, al fine di garantire la mobilità alle fasce di 

popolazione interessate.  

 

4) In riferimento agli abbonamenti pagati per i servizi di trasporto dei quali non si è 

usufruito, causa Covid 19, per conoscere se esiste la volontà dell’ente preposto 

di procedere al rimborso delle eventuali spettanze. 

 

 

5) Quanto sopra anche alla luce del fatto che nel recente passato è stato approvato 

in Consiglio Regionale il piano Regionale dei Trasporti in vigore fino al 2024 , dal 

quale si evince la previsione di corse veloci su treno con poche fermate da 

destinare alla tratta Città di Castello-Perugia. 

Visto il difficile periodo che viviamo, in cui è imperativo il concetto di 

“distanziamento”, non è forse opportuno insistere oggi, con ancora più 

decisione, per   ottenere le sopracitate corse veloci su Treno come sostanziale 

alternativa alla ormai deposta corsa attraverso l’utilizzo di autobus? 

 

 
 
 

 
 

Città di Castello lì 07/07/2020 

 
 

 
 
 

                                                                    

                                                                      In Fede il Consigliere Comunale  

                                                        Filippo Schiattelli  

     

 

 

 


